



ILC produjo 96 mil litros de alcohol glicerinado en convenio de cooperación con empresa Esenttia, del grupo Ecopetrol

La Industria Licorera de Caldas (ILC) continúa generando acciones de Responsabilidad Social Empresarial (RSE) en el país durante la pandemia por el Covid-19.

En esta ocasión se trata de un acuerdo de colaboración empresarial para la producción de 96.000 litros de alcohol glicerinado al 70% que la ILC firmó con Esenttia, filial del grupo **Ecopetrol**, y que se dedica a la producción y comercialización de materias primas para la industria del plástico.

“Realizamos un convenio de cooperación para producir aproximadamente 4.600 bidones plásticos de 19 litros de alcohol glicerinado al 70% para ser entregados a Esenttia, y ellos en asocio con otras empresas poder hacer una labor social y de respuesta a la pandemia del Covid19 en diferentes regiones del país”, anotó Luis Roberto Rivas Montoya, gerente de la ILC.

Entre las entidades beneficiadas con la entrega del alcohol glicerinado están la Alcaldía de Cartagena, Gobernación de Bolívar, Policía de Bolívar y Cartagena, Alcaldía de Bogotá, Cruz Roja Nacional y en el Caribe, Gobernación de Cundinamarca, municipio de Soacha y Gobernación de Caldas.

Esta semana se espera enviar los últimos bidones de alcohol glicerinado a Esenttia, empresa cuya sede principal está ubicada en Cartagena y que es considerada como la primera empresa exportadora del sector petroquímico colombiano.

Recordamos que otra de las iniciativas de RSE de la Industria Licorera de Caldas durante esta emergencia sanitaria fue la producción de más de 100.000 litros de alcohol glicerinado y antiséptico para donar a cerca de 200 instituciones de Caldas, Quindío y Risaralda.

Estadísticas del sitio

• 709.825 Visitas

Gensa

Director Herman Correa Correa

Nuestros Temas

Elegir el mes

Hablemos de Caldas

Confa



Chec

Hemocentro del Café

Cormanizales



Facebook

julio 2020

L	M	X	J	V	S	D
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

« Jun

COMPARTE ESTO:

Compartir

ME GUSTA ESTO:

Me gusta

Sé el primero en decir que te gusta.

14 julio, 2020 alcohol glicerinado, Esenttia

PUBLICADO POR

genteyalgomas



Ver todas las entradas de genteyalgomas

ANTERIOR

GREMIOS DE CALDAS APOYAN PROPUESTAS DE INVERSIÓN EN LOS SECTORES ESTRATÉGICOS DEL GOBIERNO DEPARTAMENTAL PARA GENERAR REACTIVACIÓN ECONÓMICA

SIGUIENTE

EN CALDAS SE INICIÓ LA SEGUNDA FASE DE ENTREGA DE KITS ALIMENTARIOS A ADULTOS MAYORES DE MÁS DE 70 AÑOS EN CONDICIONES DE VULNERABILIDAD. 16 MIL 844 KITS SE ENTREGARÁN EN LOS 27 MUNICIPIOS DEL DEPARTAMENTO